

Le président de la République Arabe Saharaouie entame une visite officielle dans notre pays



La Havane, 25 mai, (RHC).- Brahim Ghali, président de la République Arabe Saharaouie Démocratique entame aujourd'hui une visite officielle dans notre pays.

Une note publiée dans Granma, notre principal quotidien, avance que le président sahraoui s'entretiendra avec le Chef de l'État cubain, Raul Castro et réalisera d'autres activités.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/130771-le-president-de-la-republique-arabe-sahraouie-entame-une-visite-officielle-dans-notre-pays>



Radio Habana Cuba